
                        
Comité Départemental de TENNIS DE TABLEComité Départemental de TENNIS DE TABLE

           Meurthe-et-Moselle Meurthe-et-Moselle
                                                     

Clubs présents ou représentés : Blainville-Damelevières ACBD, BRIEY U.S,Essey les Nancy TT , Foug 
CP, Frouard OFP, Herserange ASTT ,  Laxou ALEZ, Dombasle STT, Lunéville ALTT, , Nancy ASPTT Jarville 
Jeunes , Neuves-Maisons TT, Saint-Max TTHR , Toul ASCTT, Villers-Les-Nancy COS,   Nancy     ASEG , 
Heillecourt Loisirs Rencontres, Nancy SLUC, Seichamps EP, Lay-Saint-Christophe AF,  Blenod CO, Flavigny 
AS-Ludres , Chanteheux MJC ,  Montauville Anim Loisirs , Herimenil TT, Jarny US, Croismare MJC, 
Bainville aux-Miroirs F. R,  Vandoeuvre MJC Nomades, Saint-Nicolas de Port PPCP, Vandoeuvre ASCI, 
Velaine en Haye TTC, Fraimbois FR , Badonviller Ping Club, Audun le Roman, CUTRY FEP , Longlaville TT, 
Champigneulles TT

Clubs excusés : Longuyon ESL , Bayon , 

Clubs absents : Malleloy FJP- Dieulouard- Bertrichamps-Tiercelet MJC- Villey-Saint-Etienne-Pont-à-
Mousson – Cons Cosnes - Mercy-le-Bas – Villerupt – Affleville ASC– Mercy-Le-Bas-Villerupt-Thil TT- Jarnisy 
TT – Gezoncourt AP -Faux Foyer Rural

C'est dans la Maison Régionale des Sports de Lorraine  que s'est tenue l'Assemblée Générale du Comité 
Départemental de Tennis de Table à 18h30. Après le pointage des clubs , la remise des annuaires et des 
différents documents pour cette réunion, le Président Claude Bernardin ouvre   la séance avec 44 Clubs 
présents ou représentés , soit un total de 155 voix sur 194  voix représentant les clubs de Meurthe-et-Moselle 
validés au 9 septembre 2011. Le quorum étant atteint, l'Assemblée peut valablement délibérer. 
 

➔ Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du 10 septembre 2010:  

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 10 septembre 2010 est approuvé à l'unanimité des membres 
présents ou représentés.
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Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire du 09 Septembre2011Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire du 09 Septembre2011
à la Maison Régionale des Sports de Lorraine à 18h30 à la Maison Régionale des Sports de Lorraine à 18h30 



➔ Allocution d'ouverture du Président Claude Bernardin:  

Permettez-moi en premier lieu de saluer et de souhaiter la bienvenue à : 

Monsieur Louis Jacquot,  Président du CDOS
Monsieur Gilles Membre, Président de la Ligue Lorraine de Tennis de Table
Messieurs Jean-Luc Egly, Président  du CD de Meuse et Michel Labriet, Président  du CD des Vosges,
Je salue Mesdames et Messieurs les représentants des clubs de M et M , ainsi que les membres du CD 
présents.

Je vous fais part de l’absence excusée de :
Monsieur le Responsable du Pôle Sports de la DRJSCS, M. Lamarre
Monsieur Bernard Rilliard, vice-président de la LLTT,
Monsieur le CTR de Lorraine, Mickael Mevellec,
Madame la Pdte du CD de Moselle, Mme Françoise Nominé,
Ainsi que de Patrick Forrett, Président d’honneur de notre CD
Et des membres du CD ne pouvant assister à nos débats : Catherine Croce, Pierre Clément, Hubert  
Foissey

Avant d’aller plus avant dans le déroulement de notre AG, je vous propose de nous souvenir de Jean 
Bianchi, décédé le 16 mars  dernier.
Fondateur du club de TT au sein de l’AJCB, qui deviendra plus tard le CO Blénod en 1966, il  a  
consacré une grande partie de sa vie associative qui fut riche au demeurant, au TT.
Membre du CD, j’ai eu le plaisir de le rencontrer alors à mon arrivée au même Comité. Il gérait alors  
avec passion et bienveillance les coupes du CD.
En hommage, le challenge des coupes CD portera désormais son nom.
Je vous propose de nous recueillir un instant en silence en souvenir de cet homme que nous apprécions  
tous.

Le résultat de cette année de travail de notre comité va être passé en revue tout au long de cette AG.  
Aussi, je ne m’éterniserai pas sur ce qui va vous être présenté par le détail, mais reviendrai sur les  
moments forts de cette saison ainsi que sur les actions envisagées et à mener aux cours des saisons  
suivantes, et plus particulièrement au cours de celle qui commence (et qui a déjà bien commencé pour  
nous tous…)

La totalité des éléments constituant le bilan  de la saison passée est à votre disposition sous forme d’un  
livret de 22 pages, résultat d’un excellent travail de Marie-France, que je remercie ici publiquement  
pour l’ensemble de son travail tout au long de l’année. Vraiment merci.

La formation, c’est la garantie d’une continuité de l’activité en maintenant un niveau de compétence  
satisfaisant des intervenants. Aussi, je ne peux qu’encourager les clubs à profiter de l’ensemble des  
formations proposées par le mouvement olympique (CROSL, CDOS54) et par nos propres instances  
(LLTT et CD) J’ai crû déceler un tassement de la participation aux différentes cessions de formations,  
qu’elles soient techniques ou d’arbitrage. Je connais l’effort fais par tous pour mettre en place des  
cessions de qualité. Il serait dommage de ne pas saisir ces opportunités!

Ainsi, les actions visant les plus jeunes pourront être prolongées. Vous verrez que le travail réalisé par  
l’équipe  technique  est  important.  Ce  travail,  complément  de  celui  effectué  dans  nos  clubs  semble  
efficace, si l’on s’en tient aux résultats.
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En effet, ne gâchons pas notre plaisir en revenant sur les  résultats sportifs de nos pongistes les plus 
marquants (prions qu’il en soit ainsi tous les ans, mais en attendant) :
- Médaille  de  Bronze  pour  Pauline  Chasselin  de  l’ACBD  avec  l’équipe  de  France  lors  des  

Championnat d’Europe qui ont eu lieu en juillet à Kazan (Russie)
- Le Titre de Championne de France en double dames pour Frédérique Lamarre de Neuves-Maisons 

TT (associé à Cathy Belmonte que nous connaissons bien dans la région…) lors des Championnats  
de France Vétérans

- Enfin, le Titre de Champion de Lorraine obtenu par Mickael Fernand de Neuves-Maisons lors des  
Championnat de Lorraine en juin à Vittel

Vous verrez que ce ne sont pas là les seuls bons résultats, mais je ne pouvais faire autrement que  
féliciter encore une fois les acteurs de ces excellents résultats.

Une autre action de formation à relever : les deux formations à l’urgence cardiaque ont été de vrais  
succès, dommage que les deux autres n’ont pas abouti. Il sera certainement utile d’y repenser cette  
année. Il semblerait que cette action soit unique ou presque dans le genre (entendu ce jour lors d’une  
réunion avec le Conseil Général) Grand merci donc à Sylvie Schletzer, initiatrice de cette action et qui  
en a assuré le suivi.

Le relationnel club /CD reste pour moi un axe primordial au bon fonctionnement de notre activité.
C’est  pourquoi,  la  révision  du  fonctionnement  du  Critérium Fédéral  a  fait  l’objet  une  réunion  de  
concertation ou tous les clubs on pu dialoguer et faire part de leur avis et désidératas.
Cette  réforme  vous  sera  explicitée  dans  quelques  instants.  Je  ne  peux  qu’inciter  les  clubs  et  les  
pongistes  à  participer  au  Critérium Fédéral  et  aux  épreuves  adaptées,  tant  individuelles  que  par  
équipes,  à  nos  débutants,  leur  permettant  ainsi  de  découvrir  notre  discipline  en  dehors  de  toute  
obligation de résultat.
La réunion des clubs de la zone à Briey fut très constructive et doit pouvoir se renouveler. Que les clubs  
le désirant n’hésitent pas à contacter le CD. C’est avec plaisir que nous viendrons à votre encontre.
C’est d’ailleurs avec le même plaisir que je me suis rendu aux AG des clubs qui en ont fait la demande,  
hormis ceux pour lesquels je n’ai pu répondre présent, qu’ils acceptent ici encore mes excuses.

Le bilan financier annuel se solde par un déficit, important, certes, mais il n’est pas encore temps de  
paniquer plus qu’il n’est besoin. En effet, celui s’explique par un manque à gagner important au niveau  
des activités de formation et une baisse significative de la subvention CNDS. Malgré tout, le budget  
prévisionnel qui vous sera présenté permet un retour à l’équilibre tout a fait rationnel. Il existe des 
marges  de  manœuvre  importantes  dans  les  domaines  suivants :  stages  entrainements,  intervention  
(entrainements) de notre AA dans les clubs et autres organisme déjà demandeurs. Une recherche de  
partenariat  doit  nous  aider  à  l’atteinte  de  l’équilibre.  L’aide  à  la  licence  du  CD existant  depuis  
plusieurs saisons ne sera pas remise en cause cette saison. A noter que nous avons touché cette année  
la totalité de la subvention Ligue de Lorraine, consécutive à la convention liant cette dernière au CD.  
Merci à la Ligue et à tous ceux qui on contribué à ce bon résultat.

Au titre de la promotion et du développement de notre activité, si j’ai déjà évoqué certaines actions  
passée ou à venir, je rappelle maintenant que ce week-end ont lieu les Journées Nationales du ping.  
Neuf sites étant connus à ce jour. Merci et bravo aux clubs organisateurs.
Véritable outil de communication, indispensable maintenant au bon fonctionnement de notre CD, le site  
a été parfaitement mis à jour par Marie-France.  Il est maintenant complété par une page Facebook.  
Un calendrier Google est à votre disposition pour compléter votre propre agenda.
Un petit mot concernant l’Handiping et le développement de l’activité féminine. Je sais que ces thèmes  
sont maintenant intégrés dans les projets de développement de nombreux clubs. Le CD ne pouvant  
qu’adhérer à ces démarches et fera un effort encore plus important en faveur de ces publics. Mention  
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particulière aux clubs organisateurs de tournois dont les règlements sont affichés, vous verrez qu’ils  
incluent bien des tableaux à l’intention des féminines, des jeunes et du Handiping.

Je  voulais  cette  allocution  en  forme  de  bilan  succinct,  car  il  me   semblait  important  que  vous,  
responsables  et  représentants  des clubs  de M et  M,  soyez bien conscient  du travail  accomplit  par  
l’équipe du CD. 
Avant d’en terminer, je veux rappeler l’importance de la licenciation, paramètre unique pris en compte  
lors de l’appréciation de la vitalité d’une fédération, et ce, à tous les échelons. Le fait d’avoir cette  
année atteint le nombre de licenciés de la saison passée (bilan très légèrement positif : +2) nous a 
permis de défendre dans les meilleurs conditions les actions entreprises auprès des instances sportives  
et politiques.

Merci de votre attention et bonne saison sportive à tous.

Intervention de Philippe Léoni concernant les licences au 30 Juin 2011 :

Philippe Leoni interpelle le Président Claude BERNARDIN au sujet des licences enregistrées au 30 Juin 
2011, notamment les licences promotionnelles de fin de saison. Il rappelle que le 30 Juin 2010 , le 
Comité Départemental a du inciter les clubs à  la licenciation. Le Président de la Ligue Lorraine de 
Tennis de Table Gilles MEMBRE expose qu'il ne s'agit pas de licences artificielles , qu elles résultent 
d'actions envers un public scolaire ou d'un public ponctuel et qu'enfin cette licenciation est semblable à 
celle effectuée dans d'autres disciplines sportives, en prenant l'exemple de la marche ou du ski. La 
Secrétaire Générale Sylvie SCHLeTZER dresse l'état statistique des licences depuis le début de 
l'Olympiade; à savoir en 2008-2009 3935 licenciés , en 2009-2010 3804 licenciés et en 2010-2011 3806 
licenciés en Meurthe-et-Moselle.

➔ Élections complémentaires au Comité Directeur :  

5 candidatures sont parvenues au siège social du Comité Départemental le 2 septembre 2011 avant la levée du 
courrier. Il s'agit de , par ordre alphabétique  Nicole BERNARD , Michel DEMARET, Hubert FOISSEY , 
Philippe LEONI et Bernard MOUROUX..  

➔ A  pprobation de la nomination d'un Commissaire aux Comptes :  

En raison de la cooptation de Michel DEMARET la saison précédente au Comité Directeur , le Président 
Claude BERNARDIN propose à l'Assemblée d 'élire Jean-Marie SCHNEIDER à main levée en tant que 
commissaire aux comptes du Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle. Cette proposition est entérinée à 
l »unanimité  des membres présents ou représentés.

 
➔ Rapport moral par la Secrétaire Sylvie Schletzer  

Bonsoir à Tous et à Toutes,

Nous vous remercions de participer à cette troisième Assemblée Générale de l'olympiade 2008-2012. dans cet 
Espace Lorraine de la Maison Régionale des Sports que l'on voit se relooker  d'année en année  .
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La saison 2010-2011 a regroupé 54 clubs dans notre département . Des clubs compétitifs et dynamiques prêts 
à accueillir tout public du babyping au papyping , 2 clubs ne se sont pas réaffiliés à la FFTT pour cette nouvelle 
saison : Azerailles VMTT et Nancy-Saint-Epvre.

En terme de licenciés , notre département est toujours au premier rang des départements lorrains avec 3806 
licenciés toutes catégories confondues .avec + 9 licenciés traditionnels dans la catégorie masculine  . Le rapport 
Homme/Femme est identique aux données FFTT . Pour information, Mickael FERNAND est 129 eme joueur 
francais , Nicolas PUJOL 155 eme, Thibaut BEZOZZI 157 eme, et Pauline CHASSELIN  se hisse à la 192 eme 
place du classement national. Notons les départs cette saison hors Meurthe-et-Moselle de Mickael FERNAND 
et de Pauline CHASSELIN; nul doute que tôt ou tard ils auront le mal du pays    .

Sur le plan des résultats sportifs, la Meurthe-et-Moselle a une nouvelle fois engrangé une belle moisson de 
résultats 

Sur  le plan individuel :

Cette année a été marquée par 
 
– la victoire de Mickael FERNAND aux Championnats de Lorraine le 28 juin dernier à Vittel en 

Senior , victoire  sur Ludovic REMY qui detenait le titre depuis 8 ans . Ce titre n'avait pas été 
conquis par  un meurthe-et-mosellan depuis l'an 2000.

– Championnats de Lorraine toujours saluons la place de finaliste de Maxime BOURG en cadet, finaliste 
aussi 'Alexandre POISSON  en Minimes, double minime finaliste (Ecuyer/Bailly) , double senior finaliste 
Bezozzi/Fernand)

– En filles , Malaurie-MATHIEU  vice-championne de Lorraine (minime), finaliste aussi en double avec 
Mathilde Metté,

Sur le plan national , à titre individuel maintenant ,

– Lors des Tours de Criterium de N1 , 4 médailles d'or ont été remportées ;
– la 1ere par Malaurie MATHIEU (Blainville categorie – de 13 ans) lors du 1er Tour , la 2eme par Mickael 

FERNAND lors du 3eme Tour et Pauline CHASSELIN décroche 2 médailles d'Or lors du 5eme Tour (- 15 
et - 16ans). Tous ces résultats détaillés vont être détaillés par Didier Lamm dans le rapport de la 
Commission Technique .

Aux Championnats de France, Malaurie MATHIEU atteint les ½ Finales categorie Minime (titre remporté par 
la Vosgienne Eloise Saint-Dizier.

Aux Championnats de France Vétéran le 24 Avril dernier, Fréderique LAMARRE réédite son exploit en 
devenant Championne de France en double.

Aux Championnat de lorraine Vétérans  ,  la Meurthe-et-Moselle est  revenue avec 7 titres et  4 médailles 
d'argent.
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En ce qui concerne les resultats des équipes En ce qui concerne les resultats des équipes 

La coupe de Lorraine revient pour la quatrième année consécutive à   Neuves-Maisons .

Le Titre par Equipe en Régionale 4 revient à Croismare

Et à  Besancon, aux inter-comités de la Zone Est , l'équipe 1 termine 5ème, sans avoir démérité puisqu'elle n'a 
perdu aucune rencontre. L'équipe 2, 19ème.

En Meurthe-et-Moselle , les Titres par équipes  ont été décernés le 29 mai dernier à Foug:

– En D1 à Velaine en Haye
– En D2 à Blainville-Damelevieres
– En D3 à Laxou
– En D4 à Champigneulle

Les Coupes de Meurthe-et-Moselle ont eu lieu à Heillecourt le 18 Juin 

– en Dames  : Forfait
– la Coupe Jean Méline (35-55)  à Neuves-Maisons 
– la Coupe Jean-Luc Lemineur (55-75 ) à Audun-le-Roman
– la Coupe promo ( 75-NC) à Jarny
– la Coupe bis à Villers-les-Nancy (avec un match Villers)

Au championnat de Meurthe-et-Moselle les titres suivants ont été décernés /

– Catégorie  masculine :
– Junior : AMIAUD Alexandre - TTNM

           _     Cadet: ECUYER Adrien - TTNM 
_    Minime: ECUYER Adrien – TTNM
_    Benjamin: ECUYER Benjamin – TTNM
_    Poussin : HUMBERT Florian - ALTT

– Catégorie Féminine :
– Cadette : METTE Mathilde- BLAINVILLE
– Minime: METTE Mathilde- BLAINVILLE
– Benjamine: GUENARDEAU Camille - BLAINVILLE
– Poussine: GUENARDEAU Charlotte – BLAINVILLE 

Lors des Championnats départementaux Seniors , les Titres sont revenus  Flore SIGWALT et 
Kevin HENRY qui s octroie aussi le titre en 14-17. (TT Neuves-Maisons)

A Foug le 19 Mars , les finales départementales par classement ont été remportées par:

– en Messieurs  
–  M500-899 -  RENARD Johnny -Audun-le-Roman
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 M 900-1099 – MOINE Cyrylle - Audun-le Roman
M 1300 - DAMONT Maxime - TTNM

– M1600  - BOURGER Jeremy - Jarnisy         
– M + 1600  Joffrey NOVIANT   - Toul  

– En Dames :
– D600 - REMY Justine - TTNM 

D800    -  CUNY Christelle- Vandoeuvre ASCI
D1000    - MIANOUNA Niane – NANCY ASPTT -JARVILLE JEUNES
D1300  - Fanny RISSE- NANCY-Saint-Epvre

Lors des Finales Régionales par classement  à  Sarrebourg,  3 Meurthe-et-Mosellans se qualifieront  pour les 
finales Nationales par classement : Jamila Bentaloul et Mainouna Nianne de l'ASPTT Jarville Jeunes – et 
Christophe Naudin de Croimare.

A tous ces titres s'ajoutent ceux de Dominique MASSON (Malleloy-Maisons) et de Patricia CICERON 
(Toul) le 11 Novembre lors du championnat départemental vétéran. 

Voilà, nous avons essayé de vous présenter un panorama des résultats sportifs aussi complet que possible. Les 
équipes engagées pour la saison 2011-2012 assureront à nouveau au Ping meurthe-et-mosellan une place  forte 
dans le paysage sportif national et lorrain puisque nous pourrons suivre les Résultats du Sluc Nancy qui 
retrouve la Nationale 1 , les resultats de l'equipe première de Neuves-Maisons  en Nationale 2.et ceux de 
l'equipe première de Blainville-Damelevieres en Nationale 2.Et nul doute que nos jeunes prometteurs vont 
agrementer les titres des pages sportives des journaux .

je vous remercie de votre écoute attentive.

Le rapport d'activité est approuvé à main levée à l'unanimité des membres présents ou représentés.

➔ Rapport  Financier  par  Jean-Marie  Depardieu   (en  l'absence  de  la  Trésorière  Catherine 
Croce)

 L'exercice 2010-2011  arrêté au 30 Juin 2011 laisse apparaître un déficit  de  4719,95 euros. Jean-Marie 
DEPARDIEU relate ce déficit en mettant en avant une baisse des produits en activité de formation corrélative à 
une  moindre  demande  d'intervention  des  clubs  .  L'ensemble  des  produits  financiers  –  Ligne  Activité  de 
formation – représente 3590 euros qui explique,en partie ,le déficit de l'exercice.

Intervention de Philippe LEONI : Philippe LEONI fait part de son étonnement quant à ce déficit, souligne 
qu'en 2009-2010 ,le Comité Départemental présentait un exercice comptable excédentaire , que les prestations 
techniques ont  généré 1953 euros  de recettes alors que Marie-France WENTZEL ,assistante associative du 
Comité Départemental,était en congé-maternité et que cette saison les activités de formation ont représenté 
2610 euros    de produits.  Philippe LEONI  rappelle  également  que les achats  en équipements  (  achat  de 
maillots) pour la saison 2010-2011 ont été réalisés sur l'exercice 2009-2010.

Philippe Léoni s'interroge sur  le cout des récompenses en 2011 de 2316 euros alors qu 'en 2010 pour un 
nombre de compétitions identique le cout était de 1277 euros.Il fait savoir à l'Assemblée que la saison passée il 
avait lui-meme  geré comparativement les devis des 'achats des Coupes et Médailles .Il demande si la ligne 
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Entretien et Réparation concerne toujours le paiement annuel du site internet . 

A ces interrogations , le Président Claude BERNARDIN répond que le Comité a mis en place les actions 
techniques à l'année , que certaines programmations ont du être annulées faute de participants , que , pour 
l'exercice comptable 2009-2010 , la part liée aux charges salariales étaient allégées du fait de la prise en charge 
par la Sécurité Sociale du congé-maternité de Marie-France WENTZEL, et qu' enfin, la tendance conjoncturelle 
a  conduit  à  des  subventions  en  baisse.  (15  900  euros).  Philippe  LEONI  note  qu'à  l'instar  de  la  saison 
2009--2010, la subvention CNDS et LLTT ont augmenté en 2010-2011.

Jean-Marie  DEPARDIEU  présente  le  budget  prévisionnel  2011-2012 en  détaillant  les  différents  postes 
comptables. Ce  budget a été estimé sur la base de l'exercice 2010-2011 , charges = 50 200 / produits   =  50200

Jean-Pierre NAUDIN, Président de CROISMARE MJC , remarque que dans le budget prévisonnel 2011-2012 
la part consacrée aux amendes a été multipliée  par 2 . Jean-Marie DEPARDIEU lui répond qu'il y a eu dans 
l'établissement du  Prévisionnel une  inversion des sommes liées aux Coupes ( 500 euros) et des Amendes 
(1500).

Le rapport financier est adopté à main levée  à la majorité des membres de l'Assemblée  -  (3 contre)
Le budget prévisonnel est adopté à main levée à la majorité des membres de l'assemblée - ( 3 abstentions)

➔ Rapport des Commissaires aux Comptes : Viviane Jalet   

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs.

Nous avons l'honneur de vous rendre compte des vérifications comptables effectuées Jeudi 01 Septembre 2011 
pour la saison 2010-2011

La mission qui nous a été confiée n'était pas de juger du bien fondé des dépenses, mais seulement de vérifier 
l'exactitude des écritures comptables et la validité des pièces justificatives fournies. A ce titre, le grand livre 
nous a été présenté et les extraits de compte ainsi que les pièces  s'y référant ont été pointés dans leur totalité. 
L'archivage des pièces est parfaitement réalisé, aucun justificatif ne manquait et aucune anomalie a été 
constatée. 
En conséquence, nous proposons à l'assemblée générale de donner quitus pour la saison 2010-2011.

Nous vous remercions de votre attention.

➔ Rapport des Commissions :  
 

✔ Pour la Commission Sportive : La Présidente Françoise Lapicque  
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✔ Championnat par Équipes : 151 Equipes – 700 joueurs – La Présidente de la Commission de la 
Commission Sportive Francoise LAPICQUE expose les résultats de la deuxième phase du 
Championnat, ainsi que les montées et les descentes à l'issue de cette phase. (cf compte-rendus 
de la Commission Sportive- ) 

✔  Intervention de Philippe LEONI représentant le club de Cutry -  Philippe LEONI  rapporte à 
l'Assemblée qu il a adressé à la Commission Sportive son mécontement au sujet  la décision de la 
Commission Sportive de maintenir des derniers de poule ,notamment en Départementale 1  qu'il considère 
cette situation comme une première dans l'Histoire du Tennis de Table en Meurthe-et-Moselle et qu il 
estime de ce fait que les clubs de Toul et de Cutry– 1er et 2eme lors de la journée-titre sont désavantagés et 
que l'équité sportive n a pas été respectée. Les clubs d'Audun-le-Roman et de Jarny font également mention 
de non-montée de leur équipe – Zone Meurthe-Nord – D3 -    

– En réponse à ce mécontentement,le Président du Comité Claude BERNARDIN  rappelle que la 
composition des poules a évolué depuis cette date en fonction de repêchage d'équipes en régionale  et de ses 
conséquences en cascade  et aussi en fonction des non-réinscriptions d'équipe . Il insiste sur l'application du 
principe pour l année prochaine de descente systématique d'un dernier de poule. Le Président de la Ligue 
Lorraine Gilles MEMBRE poursuivant dans cette direction rappelle qu'une décision est susceptible d'un 
recours dans un délai de 15 jours suivant sa notification.

– Coupes du Comité sous la houlette d'Hubert FOISSEY . Dynamisme de la compétition avec 53 équipes 
engagées – La formule évolue la saison prochaine ( cf règlementsSportifs 2011-2012).

– Le Critérium Fédéral ; la formule actuelle s 'essouffle avec une baisse de 14% du nombre d'inscrits soit 
329 surtout dans la catégorie Junior . Le Colloque sur le Critérium Fédéral du 20 Mai – cf CR- propose un 
certain de mesures pour accroitre la participation

– Coupes Jeunes et Ados /Elles ont rencontré un vif succès avec  226 équipes engagées . Des limitations-
classement vont être introduites des la saison prochaine , cf voir les règlements sportifs 2011-2012

_  JTPing 54: Nouvelle compétition en même temps que le Critérium de la catégorie poussin à junior dans les 
3 zones géographiques;

- Championnats individuels Vétérans : 37 inscrits. Le Président Claude BERNARDIN signale que la saison 
prochaine ils auront lieu le 16 juin avec une formule vraisemblablement champêtre. 

- Finale par classement : elles ont eu lieu a Audan-le-Roman

✔ Pour la Commission Arbitrage : Francoise Lapicque   en l'absence de Pierre Clément 

Pas de probleme particulier à signaler ni dans la gestion des organisations , ni dans la désignation des arbitres
pour la saison 2010-2011. Le calendrier et l'affectation des organisations 2011-2012 est déjà réalisée.

Une formation – AR- JA1-JA2-JA3- est  prévue pour le 29-30  octobre à Nancy.

Le Colloque des Cadres de l'arbitrage aura lieu ce vendredi 16 septembre à la Maison Régionale des Sports  
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✔ Pour la Commission Technique : Didier Lamm  

 Bilan 2010-2011:

✗ Formations de cadres: Peu de candidats – 4 participants – 1 formation individualisée sur la 
saison complète et 2 sessions ( juillet-aout) sur 4 jours.

✗ Détection: Top départemental de détection le 19/12/10 à Lunéville – 34 inscrits – 17 
participants en raison des intempéries.

✗ Regroupements Détection: GDD Filles tous les mercredis de 10h à 12h à Laxou et GDD 
Garçons sur 3 regroupements à Neuves-Maisons.

✗ Opérations: 15 000 Raquettes

✗ Sections Baby-Ping: 11 sections répertoriées sur le département.

✗ Stages Joueurs: Peu de participants- Perfectionnement à la demande des clubs : 11 journées 
sur Briey, Audun , Villers et Lunéville.

✗ Trophée Méthode Française: 4 étapes sur Heillecourt et Lunéville.

Inter-CD 2011: 5eme place pour l'équipe 1 : Mathieu TRIQUENOT, Malaurie MATHIEU, 
Alexandre POISSON, Mathilde METTE, Maxime COCHENER, Laure MATHIEU, Hugo 
BONNET et Roxanne BOURG. - 19eme Place pourl' équipe 2 – Géraud BAILLY, Andréa 
THOMASSIN, Cloé DUTOIT, Lilian PRYLUSKI, Emma MARTIN, Antoine PIHET,  et Juliette 
TRIQUENOT  

 EMC: 5 joueurs ont reçu une bourse pour participer aux EMC – Andy THOMASSIN – Camille 
GUENARDEAU – Anthony BERARD- Maxime COCHENER – Maxime CASTILLO. 

    Médailles  Régionales et de Zone:

✗ Finales Interclubs: 1 Médaille d'Or – Neuves-Maisons en minimes  garçons
                                        3 Médailles d'argent – Blainville en Minimes Filles, Neuves-Maisons en 
cadets garcons et et juniors garçon

         2 Médailles de Bronze – Neuves-Maisons en Minimes Filles, Blainville en 
Minimes Garcon

✗ Top Régional de Détection : 5 médailles d'argent – Camille GUENARDEAU( Blainville) 2003 
– Abigaelle POIROT (Neuves-Maisons) 2004 – Benjamin ECUYER en 2001 (Neuves-Maisons) 
– Hugo BONNET (Essey) en 2002 – et en 2003
                                            1 médaille de Bronze – Roxanne Bourg en 2003
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✗ Top 8 Régional Minimes-Cadets – 1 Médaille d'Or – Malaurie  MATHIEU en Minimes Filles
                                                      2 Médailles d'argent – Alexandre POISSON en Minimes 
Garcon et Maxime BOURG ( Neuves-Maisons) en cadets

                                                                 1 Médaille de Bronze – Adrien ECUYER en minimes 
garçons

✗ Championnats de Lorraine: 

• 7 Médailles d'argent: Malaurie MATHIEU ( MinimesFilles) – Alexandre 
POISSON ( Minimes) – Maxime BOURG ( Cadet) – Charlotte GUENARDEAU et 
Laure MATHIEU en double benjamin – Malaurie MATHIEU et Mathilde METTE en 
double Minime Fille – Adrien ECUYER et Simon BAILLY (Neuves-Maisons) en 
double Minime Garçon – Malaurie MATHIEU et Coralie CHARLES en double 
cadettes,

• 6 Médailles de Bronze: Roxanne BOURG (SEICHAMPS) en Poussines
        Hugo BONNET (Essey) en Poussin
        Benjamin ECUYER en Benjamin

                  Mathilde METTE en Minimes Filles
                                                                      Adrien ECUYER en Minimes Garcon

        Malaurie MATHIEU en cadette

✗ Top Zone de Détection: 1 médaille d'or Hugo BONNET en 2003
                                         1 médaille d'argent  Charlotte GUENARDEAU en 2003

1 médaille de bronze : Benjamin ECUYER en 2001

 Médailles Nationales

Mini-Interligue: Benjamin ECUYER avec la Lorraine en 2003

• Championnat de France des Régions : 2 Médailles d'or === Malaurie MATHIEU en 
Minimes Filles et Maxime BOURG  avecla Lorraine en Cadets 

1 médaille d'argent === Pauline 
CHASSELIN et Andrea THOMASSIN en 
cadttes 

• Finales Interclubs : 1 médaille de bronze – Blainville en Minime Filles

• Critérium Fédéral Nationale 1 :

– 3 Médailles d'or:1 er Tour en moins de 13 ans= Malaurie MATHIEU
– Pauline CHASSELIN en moins de  14 ans – 5eme Tour
– Pauline CHASSELIN en moins de 15 ans – 5eme Tour

– 1 Médaille d'argent: Maxime BOURG en moins de 14 ans
–

– 4 Médailles de Bronze: - Alexandre POISSON en moins de 12 ans 2ème Tour et 5ème Tour – 
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Adrien ECUYER en moins de 1
– 3 ans 5eme Tour – Pauline CHASSELIN en moins de 16 ans  au 2eme Tour 

• Championnat de France:

– 1 Médaille d'Or : Pauline CHASSELIN associée à Marie MIGOT
– 1 Médaille de Bronze : Malaurie MATHIEU en Minimes Filles

–

 Résultats Internationaux:

• Internationaux :une médaille d'argent: Malaurie MATHIEU aux Internationaux Jeunes de 
Namur

•

3 Médailles de Bronze :Alexandre POISSON en Benjamin aux 
Internationaux Jeunes de Namur -  Malaurie MATHIEU en Minimes aux Internationaux de Lorraine- 
Adrien ECUYER – catégorie Benjamin aux Internationaux d'Alsace

Tournoi des 6 Nations avec l'equipe de France ; Malaurie MATHIEU finaliste en Cadette

En 2010-2011, Pauline CHASSELIN a particpé à 7 rendez_vous majeurs avec l'équipe de France

 Actions Techniques 2011-2012

 Groupe Départemental de Détection:

Mercredi de 10h00 à 12h00: Filles et garçons et ++
Mercredi de 14h à 16 h : Filles et garçons de 1997 à 2000

 Stages Départementaux : à la Toussaint , Noël, Février, Pâques et en Été – cf le détail 
complet dans la documentation technique du Comité.

 Stages-clubs – Stages de perfectionnement à la demande des clubs par un Éducateur 
breveté d'etat mis à disposition par le CD. Toussaint, Noël, Février et Pâques.

 Formations d'entraineur: Jeune Entraineur et Entraineur Départemental ( cf date dans la 
docummentation technique) et continue  ( stage pendant les vacances scolaires)

 
➔ Proclamation du Résultat des Élections Complémentaires   

Le vote a eu lieu bulletin secret et le dépouillement réalisé par Jean-Luc Besozzi , Stéphane Lichon et Claude 
Soudant.
 

--Voix dont dispose l'Assemblée :           155  voix
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--Suffrages exprimés :                             148  voix       
--Ont obtenu   Nicole  BERNARD         148   voix –              Elue sur le collège féminin-

            Michel DEMARET         126  voix –               Elu sur le collège général - 
            Hubert FOISSEY             145   voix –             Elu sur le Collège Général -
           Philippe LEONI                  91   voix –             Elu sur le collège Général -
          Bernard MOUROUX          142   voix –            Elu sur le Collège Général -
    

➔ Vœux des clubs :  

Aucun vœu n'est parvenu au siège social de l'association avant le 26 Aout 2011.

➔ Intervention des Personnalités   

Mr Louis Jacquot , Président du Comité Départemental Olympique et Sportif , salue l'Assemblée Générale et 
son esprit avec des débats en début calmes puis passionnés .IL rappelle que le CDOS  met en place des 
formations à destination d'un public sportif . Il 
met aussi en avant le PASS Loisir CAF et souhaite à tous une bonne fin de soirée.

Le Président  de la Ligue Lorraine de Tennis de Table Gilles Membré félicite les nouveaux élus,  .rappelle 
aux participants à cette Assemblée qu il reste des places disponibles  pour la Coupe du Monde de Tennis de 
Table en s'adressant au secrétariat de la Ligne et souhaite à tous une bonne saison sportive 20011-2012.

➔ Allocution de clôture du Président Claude Bernardin :  

Le Président Claude Bernardin clôture l'Assemblée Générale par une invitation générale à partager le verre de 
l'amitié en souhaitant également à tous les participants une bonne saison sportive..    

La Secrétaire Le Président 

Sylvie Schletzer Claude Bernardin

   

                                            Fait  à Nancy le 05 octobre 2011
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